

**Betreff:**

Schaffung eines Fußgängerüberweges, Höhe Bushaltestelle "Ginsterweg" (CDU)

**Antragstext:**

„Der Ortsbeirat von Wiesbaden-Auringen bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu prüfen, ob die Einrichtung eines Zebrastreifens in der August-Ruf-Straße vor / nach der Bushaltestelle „Ginsterweg“ möglich oder empfehlenswert ist.

**Begründung:**

In dem neu entstandenen Baugebiet „Auringen Süd“ befinden sich ein Edeka-Supermarkt und die Kindertagesstätte „Pustblume“. Beide Einrichtungen können von Fußgängern nur erreicht werden, wenn die August-Ruf-Straße überquert wird, auf der im Bereich der Bushaltestelle „Ginsterweg“ eine Geschwindigkeit von 50 km/h erlaubt ist. Die Bushaltestelle, an der an Wochentagen dreimal pro Stunde die Linie 21 hält, bringt ein zusätzliches Aufkommen an Fußgängern. Der Ortsbeirat geht daher davon aus, dass zumindest in Spitzenzeiten pro Stunde mehr als 100 Fußgänger und 300 Autos diesen Bereich passieren bzw. zukünftig passieren werden. Die Einrichtung eines Zebrastreifens läge also im Interesse der Sicherheit der Verkehrsteilnehmer.